



店先では既にハロウィンの飾りを売り出し始めました。風も冷たくなってきましたし、ILA 周辺の木々も色着き始め、 秋らしさが手に取るように感じられます。

本校の秋の行事はハロウィーン仮装コンテストや落ち葉拾い散歩など、楽しいものになっています。月に1度開催されるサイエンスクラスも、どうぞお見逃しなく!

お知らせ

10月5週目(10月30日(火)、10月31日(水))のピアノクラスは開講します。※年間調整のため。12月の4週めのレッスンは冬休み中によりお休みとなります。



10月の行事

10月26日(金)~10月31日(水)ハロウィーン仮装コンテスト

子どもの皆さんは、この期間中に仮装して登校してください。本校入り口で写真撮影し、掲示します。コンテストの投票は、11月1週目に行います。保護者の皆さん、お子様と相談して番号を選び、投票箱にご投票ください。

10月の学習

体育の日がある事から、今月は人の体について学びます。それぞれ体の部分はどんな働きをしているのでしょう。

今月のひらがなは「か行」です。皆さんは「か行」の言葉をいくつ探せますか?保護者の皆様はお子様と競争してみてください。



アフタークラスの増設

本校の水曜日午後に行われている国語クラスが増設される事になりました。沢山のご登校どうもありがとうございます。 これまでウェイティングリストでお待ちになっていた皆様、どうもお待たせしました!もちろん、新規のご参加も大歓迎です。どうぞこの機会にご連絡ください。

特別開講クラス:

サイエンスクラスへの沢山のご参加、どうもありがとうございました。













参加した子ども達は、身近にある材料でできる不思議に大変感心しておりました。何よりも楽しい時間になった事をここにご報告いします。

次回の開催は10月20日です!詳細は10月中に皆様にお送りいたします!